



**Liebe
Mitbürgerinnen
und Mitbürger
im Landkreis
München,**

unser Landkreis, zusammen mit allen 29 Städten und Gemeinden, beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder bei der deutschlandweiten Aktion „Stadtradeln – Radeln für ein gutes Klima“.

Stadtradeln möchte einen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Doch Radfahren ist viel mehr: es hält fit und fördert unsere Gesundheit. Zudem entlastet es den Verkehr. Mit dem Fahrrad sind Sie schnell unterwegs, aber es braucht wenig Platz, ist leise und erzeugt keine Abgase. Weniger Autos bedeuten auch eine Steigerung der Aufenthalts- und Lebensqualität – und nebenbei schonen Sie Ihren eigenen Geldbeutel. Ein Gewinn für alle.

Auch der Landkreis München unterstützt deswegen tatkräftig den Radverkehr und den Ausbau der Fahrradinfrastruktur. Der erste Radschnellweg München – Garching ist gerade im Bau, weitere Radschnellwege, das Radtangenten- und das Radwunschliniennetz sowie das Beschilderungskonzept werden umgesetzt. Schon jetzt bietet der Landkreis München hervorragende Bedingungen fürs Radeln. Ich lade Sie ein, nutzen sie die Aktion Stadtradeln, um den einen oder anderen Weg zusätzlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Ich wünsche Ihnen beim Stadtradeln und darüber hinaus viel Spaß auf dem Fahrrad und insbesondere eine entspannte und immer sichere Fahrt.

Christoph Göbel

Landrat des Landkreises München



stadtradeln.de



Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel

klimabuendnis.org



Kontakt in Musterkommune

Dr. Michael Stanglmaier
Landratsamt München
Sachgebiet 3.3.1.1 - Mobilitätsplanung
Frankenthaler Str. 5-9
81539 München

T. 089 / 6221-1856
E. stadtradeln@LRA-M.Bayern.de
W. stadtradeln.de/landkreis-muenchen

Regionale Partner



**Der Landkreis München
ist dabei**

23.6. – 13.7.2024



**Landkreis
München**



EINE KAMPAGNE DES



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Der Landkreis München
ist dabei!

23.6.–13.7.2024

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade Dir die STADTRADELN-App
herunter, tracke Deine Strecken und hilf
die Radinfrastruktur vor Deiner Haustür
zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz, Gesundheit und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammle Kilometer für Dein Team und Deine Kommune! Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn in vielen Kommunen winken attraktive Preise und Auszeichnungen.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere Dich auf stadtradeln.de/landkreis-muenchen für Deine Kommune, tritt dann einem Team bei oder gründe Dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Alle Bürgerinnen und Bürger, die im Landkreis München wohnen, die dort arbeiten, dort in einem Verein aktiv sind oder eine Schule oder Hochschule besuchen.

Wann wird geradelt?

Der Landkreis München und alle seinen 29 Kommunen radeln vom 23. Juni bis 13. Juli 2024.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr findest Du auf stadtradeln.de/landkreis-muenchen. Dort findest Du auch die Stadtradelnseiten der 29 Landkreiskommunen und alle Hinweise zum Fotowettbewerb des Landkreises.

stadtradeln.de

